

生徒会だより 11月号

生徒会長から皆さんへのメッセージ

1学期が終了し、2学期が始まりました。

1学期は、1年生は中学生に、2年生は先輩に、3年生は最高学年になり、緊張していたと思います。しかし皆さんは早く慣れることができ、穴中生として一緒に活動することができるようになっていきました。

1学期の振り返りでも、ペアの人とホワイトボードミーティングを使って、2学期の目標を決めることができました。2学期が充実した毎日になるように、目標に向かって、頑張っていきましょう。

これからは多くの行事が用意されています。例えば11月26日(金)には穴中祭があります。午前中に文化祭、午後から体育祭が行われます。皆さんで精一杯頑張り、楽しみましょう。

*穴中祭の男女ミスコンの参加者を募集中なので、ぜひ参加してください。
(生徒会長 篠原清志郎)



今月の目標



生徒会	～共に過ごそう輝く瞬間～ 最高の穴中祭に！ が達成できるように頑張ろう！
図書委員会	テストが近いので、密を避けながら本を読もう！
安全環境委員会	夜道に気をつける。 体調管理と整理整頓。
厚生委員会	体育祭や文化祭を楽しめるように ケガや風邪をひかないように予防しよう
人権委員会	最高の穴中祭にだったと言えるように みんなで協力しよう
体育委員会	体育祭を成功させる！！
放送委員会	11月にある行事に積極的に参加 して成功させる！

各委員会の
活動の様子
生徒会役員撮影



本棚整頓
<図書委員会>



落ち葉拾い
<安全環境委員会>



給食準備
<厚生委員会>



挨拶運動
<生徒会>



人権講演会
<人権委員会>



授業前体操
<体育委員会>



帰りの放送
<放送委員会>